

NOTICIAS



LA JUSTICIA
VA A LA ESCUELA

REUNIÓN PREPARATORIA DEL "SIMULACRO DE JUICIO ORAL".

Con la entusiasta participación de los estudiantes, los magistrados asistieron en las tareas preparatorias para la caracterización de los respectivos roles.



El jueves 3 de octubre se desarrolló la primera Reunión Preparatoria del Simulacro de Juicio Oral que tendrá lugar el próximo 30 de octubre en la Sala de los Derechos Humanos de la Corte Suprema de Justicia de la Nación. Ese evento será el cierre del ciclo Anual del Programa La Justicia va a la Escuela.

María Elena López, Carolina Ocampo, Pilar Rebaudi Basavilbaso y Carlos Federico Cociancich, la coordinadora pedagógica del Programa Lic. Ana Simari y la directora Virginia Simari, asistieron a los estudiantes en las ta-

reas preparatorias de los roles.

Participaron: La Escuela Normal 3, y los Colegios del Salvador, San Francisco Javier, St. Patrick, Santa María de los Ángeles, ENSPA, St. Martin in the Fields, Ceferino, Belgrano Day School, Esquíú, y Escuela Técnica 28.

A partir del encuentro, los equipos de la defensa, la querrela y fiscalía, y el Tribunal ya se encuentran trabajando y debatiendo estrategias.

El Programa destaca la importancia de la entusiasta participación de los/as jóvenes y la tarea de los/as Magistrados/as que intervienen en la actividad. ❖

30 DE OCTUBRE. SIMULACRO DE JUICIO ORAL EN LA SALA DE DDHH DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Durante el mes de octubre, cada semana, tuvieron lugar en la sede de la Asociación las reuniones preparatorias del Simulacro de Juicio Oral con que el Programa La Justicia va a la Escuela finalizará su actividad anual. Los alumnos participaron de las actividades asistidos por los magistrados con el propósito de preparar los respectivos roles y desarrollar las estrategias con que el 30 de octubre defenderán las posiciones

frente al tribunal integrado también por tres alumnos que a su vez se entrenaron para la tarea que a cada colegio le fuera asignada. Se destaca el entusiasmo e interés así como la responsabilidad con que los estudiantes participaron. La actividad que año a año deja huella en los alumnos, docentes y directivos, resulta posible gracias al compromiso de los jueces, fiscales y defensores públicos que integran el Programa.

